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Redacción

Raúl Castañeda: «Se creían que solamente soy
una imagen, y lo que soy es un valor»

https://www.youtube.com/watch?v=maUVHYP9un4&t=27s

Economist & Jurist charla con Raúl Castañeda, CEO y socio director del despacho Preico Jurídicos.

Durante la entrevista, se profundiza sobre el origen del interés de Castañeda por crear un despacho

de abogados, su tormentosa relación con las entidades de crédito o la relación que mantiene con el

resto del ecosistema jurídico-legal, marcada por su no pertenencia a los estamentos clásicos de la

profesión.

Castañeda reconoce haber sufrido "exclusión" en lo que denomina un gremio "elitista". Así, también

nos ofrece datos económicos de su despacho, Preico Jurídicos, que en verano de 2023 anunció su

salida a bolsa, siendo esta circunstancia realmente particular en la dinámica de los despachos de

abogados.
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